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PEDIDO DE INFORMAÇÃO N.º 007/2017 

 

 

Ilustríssimo Senhor 

MILTON RODRIGUES DA SILVA 

Presidente da Câmara Municipal de Vereadores 

Rio Bonito do Iguaçu - PR 

 

 

O Vereador que o presente subscreve no uso de suas atribuições legais, regimentalmente 

solicita a Vossa Excelência, seja enviado ofício ao Sr. Prefeito Municipal,  para que de acordo com o 

artigo 90 Inciso X da Lei Orgânica Municipal, seja prestado no prazo de 30 (trinta) dias as seguintes 

informações: 

 

I – Qual é o real motivo quanto ao adiamento do campeonato da Taça Rio de Futsal 

que estava com data marcada para ter início?  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Justifica-se tal pedido considerando que este é um dos maiores e tão esperados eventos 

esportivos promovidos pelo Munícipio, e por esta razão estão havendo cobranças dos esportistas inscritos, 

bem como dos amadores do esporte, pois, de acordo com informações extraoficiais, se inscreveu um 

grande número de equipes, inclusive pagaram taxa de inscrição e o campeonato estava com data marcada 

para ter início e sem maiores explicações foi adiado. 

 

Espero aprovação unânime dos nobres pares. 

 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Rio Bonito do Iguaçu/PR, 04 de outubro de 

2017. 

 

 

EDSON RODRIGO CAMARGO 

Vereador  
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